



„Die Sonntagsfahrer“

Die Terrasse wurde in den Sommerferien zur „Werkstatt“ und mit Hilfe vom „wissenden“ Opa, einem Flugzeugtechniker, erfolgte innerhalb von 2 Tagen der Aufbau der Seifenkiste. Mit viel Freude machten sich die Kinder im Alter von 4, 5, 11 und 13 Jahren an die Gestaltung. Blechdosen wurden zu Lampen, der Laubbesen zum Strömungsdiffuser, Erdspieße von Solarlampen eigneten sich toll als Auspuff, der Spoiler besteht aus alten Schrankrückwänden und der Kühlergrill aus einem alten Kühlschrankschrankgitter, ein altes Wohnwagenfenster wurde zur Windschutzscheibe. Beim Stöbern kann man so einige Dinge entdecken und umfunktionieren ... Bunte Folienreste, gespendet von der ehemaligen Werbeagentur John, wurden in vielen Stunden in Dreiecke geschnitten und aufgeklebt.

